



LES COLLEGIENS AU FESTIVAL RENE CAILLIE DE L'AVENTURE

publié le 18/11/2024

Les élèves du collège ont été très présents à la salle des fêtes de Mauzé pour la 28ème édition du Festival :

- **Le vendredi 8 novembre**, 175 élèves de 6ème et 5ème ont assisté à la projection du film « *Mush ! Au royaume des géants de glace* ». Ils ont ensuite rencontré le réalisateur et lui ont posé de nombreuses questions pertinentes.
- **Le lundi 11 novembre**, 9 élèves du club films d'aventure étaient présents sur scène pour remettre leur coup de cœur aux deux réalisatrices du film « *Parfum d'essence* », Jessica Malbret et Anaïs Béné.

Ils ont pris la parole pour expliquer aux réalisatrices et au public quels éléments du film leur avait particulièrement plu et comment ils avaient argumenté leur vote. Ils ont réalisé une prestation remarquable, pleine de joie et de dynamisme en se passant le micro comme de vrais « pros » de la scène. Ils ont ému les réalisatrices et les spectateurs qui les ont longuement applaudis.

Un grand bravo à eux et merci à leurs parents de les avoir accompagnés au Festival !

C. Landré

Les photos :



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.